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令和５年６月 教育委員会会議録  第７回 

 

 

 日  時  令和５年６月 20 日（火）  10 時 45 分～12 時 15 分 

 場  所  坂町役場 会議室３ 

 出 席 者  教育長 枝廣泰知 

        委 員 松村英勝・垰本友造・平沖純子・佐野友美子 

 出席職員  坂本教育次長・福嶋生涯学習課長・藤原学校教育課長・福冨主幹・ 

        中屋敷主事（記録者） 

  傍 聴 者  １人 

 

開会     枝廣教育長    開会を宣言する。 

 

１  議事録署名委員の指名 

枝廣教育長から、枝廣教育長と平沖委員を議事録署名委員に指名する。 

 

各委員とも、異議なし。（議決） 

 

２  議題 

   教育委員発議により、令和５年度坂町教育委員会経営計画・主要施策については、 

  非公開とすることを決定する。 

（１） 議案第 10 号：令和４年度坂町教育委員会事務点検・評価報告書について 

坂本教育次長、福嶋生涯学習課長、藤原学校教育課長から資料をもとに、令和

４年度坂町教育委員会事務点検・評価報告書について説明する。 

 

 （平沖委員） ２４ページの６行目の「て、に、を、は」が間違っている。 

 （福嶋生涯学習課長） 指摘どおりなので、修正する。 

 

その他、各委員とも、異議なし。（議決） 

 

（２） 報告：令和５年６月議会定例会について 

坂本教育次長から、令和５年６月議会定例会について説明する。 

 

各委員とも、質疑なし。 

 

（３） 報告：広島県市町教育委員会連合会定期総会について 

    松村委員から、資料をもとに広島県市町教育委員会連合会定期総会について

説明する。 
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（枝廣教育長） 教職員の人材確保についてどのような意見が出たのか。 

（松村委員） 他市町へ配置換えを行う際、ルールを機械的に運用するのではなく、

現場のことを理解した上で配置換えを行って欲しいという意見が出た。 

 

（４） 協議：令和５年度坂町教育委員会経営計画・主要施策について 

    坂本教育次長、福嶋生涯学習課長、福冨主幹から資料をもとに、令和５年度坂

町教育委員会経営計画・主要施策について説明する。 

 

 （委員） 過去３年間の平均値の根拠を知りたい。 

 （福冨主幹） 令和２年度、令和３年度、令和４年度の平均値である。 

 （委員） 生涯スポーツの推進について、目標値を高くしすぎではないか。 

 （福嶋生涯学習課長） 検討した結果、掲げた数値ではあるが、再度検討する。 

（委員） 教育行政方針についてだが、「地域とともにある学校づくり」という言葉が

削除されているが、削除しない方がよいのではないか。 

（枝廣教育長） とても大切な言葉であり、削除しないように調整する。 

（委員） ４ページの「アンケート」という言葉について、全角か半角で統一するべ

きである。また１０ページの「職場体験」は中学生のみを対象とするものだ

が、町民全員を対象とするような記載になってはいないか。 

（枝廣教育長） どちらも修正する。 

（委員） 「子供と向き合う時間」の捉え方は人それぞれなので、アンケート結果が

うまくとれないのではないか。 

（藤原学校教育課長） 定義付けし、それを明示する。また、具体例を入れるなど捉

え方にばらつきが出ないように配慮する。 

（委員） 文化財の入替を倉庫と展示室で行うようだが、その頻度はどの程度か。 

（福嶋生涯学習課長） 年に１～２回を予定している。 

  

３  教育長報告  

（１） 第 66 回広島県町教育長会定期総会について 

枝廣教育長から資料をもとに、第 66 回広島県町教育長会定期総会について説

明する。 

 

各委員とも、質疑なし。 

 

（２） 教育長ミーティングについて 

   枝廣教育長から資料をもとに、教育長ミーティングについて説明する。 

 

各委員とも、質疑なし。 

 

（３） 第 1 回西部教育事務所管内教育長、部・課長等会議について 
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枝廣教育長から資料をもとに、第 1 回西部教育事務所管内教育長、部・課長等

会議について説明する。 

 

各委員とも、質疑なし。 

 

 

閉会     枝廣教育長    閉会を宣言する。 

 


